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《
日
々
想
》

三
一
年
務
め
た
職
場
を
定

年
退
職
し
た
。
失
業
保
険

金
の
給
付
で
、
初
め
て
職

業
安
定
所
＝
ハ
ロ
ー
ワ
ー

ク
を
訪
れ
た
▼
こ
こ
で
は

常
に
多
く
の
人
が
職
を
探

し
て
い
る
。
中
に
は
リ
ス

ト
ラ
に
あ
い
家
族
を
抱
え

て
一
時
を
あ
ら
そ
う
人
も

い
る
の
だ
ろ
う
し
、
夢
を

持
っ
て
就
い
た
仕
事
で
ハ

ラ
ス
メ
ン
ト
に
あ
い
、
や

む
な
く
転
職
を
す
る
人
も

い
る
だ
ろ
う
。
定
年
後
の

仕
事
を
求
め
る
人
も
見
か

け
る
▼
職
員
は

新
の
専

門
技
術
や
資
格
取
得
に
ま

で
力
を
貸
し
、
希
望
の
仕

事
が
見
つ
か
ら
な
け
れ
ば

未
知
の
新
し
い
分
野
も
紹

介
し
て
く
れ
る
▼
仕
事
に

就
き
た
い
人
全
員
が
、
食

べ
て
い
く
だ
け
で
精
一
杯

の
仕
事
で
な
く
、
本
当
に

し
た
い
仕
事
に
出
会
え
て

後
ま
で
全
う
で
き
る
、

そ
ん
な
社
会
に
な
れ
ば
よ

い
▼
都
議
選
結
果
の
出
た

日
、
七
夕
の
短
冊
の
一
つ

は
こ
れ
に
し
た
。
（
ち
）

◆共産党市議団市政学習会

「どうなる？わたしの国保税」

７月１４日（金）１４時～１６時

大宮ソニックシティ６０１会議室 参加無料

◆オール浦和区の会 駅頭宣伝

７月２０日（木）１７時～１８時

浦和駅東口パルコ前

◆２０１７国民平和大行進

７月２４日（月）１３時集合

北浦和駅西口 さいたま市役所まで行進

◆２０１７平和のための埼玉の戦争展

７月２９日（土）～３０日（月）

１０時半～１８時

浦和駅西口コルソ７階ホール

◆第４回 福島の現状を知るバスツアー

９月１０日（日）

午前６時５０分集合（駒場サッカー場前）

費用 ６０００円（交通費・資料代・保険料）

昼食 各自持参

定員 ４５名（定員なり次第締め切り）

連絡先 048-885-0098(鳥海）048-886-6793(竹内）
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日
本
共
産
党

＊
耳
よ
り
情
報
＊

う
ら
わ
だ
い
こ

詐
欺
的
マ
ジ
ッ
ク

こ
れ
憲
法
９
条
で
し
ょ
！
こ
こ
に
自
衛
隊
を
ポ

ン
と
入
れ
て
、
ク
ル
ク
ル
っ
て
混
ぜ
る
と
…
、

ほ
ら
！
９
条
２
項
が
名
目
だ
け
に
な
っ
ち
ゃ
う
。

こ
れ
っ
て
、
凄
く
な
い
ッ
?!

サ
ギ
ー
晋
三

（
前
地

さ
ぶ
老
）

国
民
の
声

変
え
る
な
ー
憲
法

変
え
よ
う
ー
首
相

（
岸
町

佐
久
間
純
）

川
柳

箸
が
出
ね
ぇ
汚
染
市
場
の
初
カ
ツ
オ

丁
寧
に
説
明
と
だ
け
丁
寧
に

獣
医
学
部
増
や
す
手
品
で
加
計
隠
し
？

（
前
地

さ
ぶ
老
）

小
池
さ
ん
ひ
っ
か
き
回
し
て
折
衷
案

支
持
落
ち
た
人
格
も
落
ち
た
退
陣
だ

反
省
は
し
て
も
実
行
し
な
い
総
理

（
岸
町

だ
ん
吉
）

俳
句

国
政
を
私
物
化
恥
じ
ぬ
蟻
地
獄

（
岸
町

佐
々
木
道
歩
）

背
負
わ
る
る
子
に
も
リ
ュ
ッ
ク
や
奢
我
の
花

花
擬
宝
珠
蝶
止
ま
る
で
も
な
く
茎
ゆ
ら
す

鉄
線
花
フ
ェ
ン
ス
に
吊
る
す
落
と
し
物

（
前
地
三

Ｓ
・
Ｍ
）

引
潮
の
速
さ
夏
雲
湧
く
は
や
さ

海
の
家
小
さ
き
枕
の
ゆ
き
渡
る

ふ
れ
合
う
て
葉
擦
れ
の
音
の
夏
布
団

（
本
太
一

Ｙ
・
Ｙ
）

うらわ宿文芸
都
議
選
翌
日
の
三
日
、
新
宿
駅
西
口
に
勢
揃
い

し
た
一
九
人
の
都
議
と
志
位
委
員
長
、
小
池
書

記
局
長
、
衆
院
東
京
比
例
区
の
議
員
・候
補
者

全面オープンされた児童相談

所跡地(元町２丁目)の公園。

多くの方が遊び、憩いの場所

として利用しています。

都議選は政治の流れを変えた
奢り腐敗蔓延の安倍政権にレッドカード

自民党57→23議席に歴史的大敗 共産党17→19議席に躍進

都
民
フ
ァ
ー
ス
ト
第
一
党
に

ぶ
れ
な
い
政
党
と
し
て
存

在
感
を
示
し
た
共
産
党

7
月
2
日
に
行
わ
れ
た
都
議
選

は
、
こ
れ
ま
で
強
権
的
に
進
め
て

き
た
安
倍
政
権
に
衝
撃
的
な
結
果

を
突
き
付
け
ま
し
た
。
都
議
選
と

は
い
え
首
都
東
京
で
の
選
挙
で
あ

り
、
こ
の
結
果
は
国
政
に
直
結
す

る
傾
向
に
あ
る
か
ら
で
す
。
今
回

の
選
挙
は
都
民
フ
ァ
ー
ス
ト
と
い

う
小
池
都
知
事
の
ブ
ー
ム
に
た
よ
っ

た
新
党
を
中
心
に
公
明
党
が
自
民

支
援
か
ら
離
脱
す
る
と
い
う
複
雑

な
選
挙
情
勢
の
中
で
行
わ
れ
ま
し

た
。
一
番
の
衝
撃
は
自
民
党
で
、

公
明
党
の
支
援
が
な
い
上
に
、
国

政
で
の
度
重
な
る
腐
敗
が
重
な
る

と
得
票
数
は
約
３
７
・
３
万
票
減

り
、
得
票
率
も
１
３
・
５
％
の
ダ

ウ
ン
と
な
っ
た
こ
と
で
す
。
中
で

も
、
共
産
党
と
激
し
く
争
っ
た
品

川
区
、
目
黒
区
、
豊
島
区
、
北
区
、

板
橋
区
、
北
多
摩
１
区
、
同
３
区
、

同
４
区
で
共
産
党
に
敗
れ
た
こ
と

は
大
き
な
衝
撃
を
与
え
ま
し
た
。

こ
の
結
果
は
今
後
の
国
会
運
営
や

改
憲
論
議
、
そ
し
て
解
散
総
選
挙
、

そ
し
て
今
後
の
埼
玉
県
議
会
選
挙

や
さ
い
た
ま
市
議
会
選
挙
に
も
大

い
に
教
訓
と
影
響
を
与
え
る
も
の

と
思
わ
れ
ま
す
。

都議選結果に思う

この流れを持続させ
全国に広めたい

7月2日付のしんぶん赤旗（日

曜版）で、私がいま最も関心を寄

せている政治学者の一人である白

井聡さん（京都精華大学専任教員）

が次のように語っていました。

「安倍政治のキーワードは国家権

力の私物化で、『森友学園』問題

も『加計学園』問題も首相のお友

達や側近が絡んだもの。汚職であ

るだけでなく『専制政治』だ。安

倍さんの本質は『コンプレックス』

と『特権意識』。名門政治家一家

に生まれ、父や祖父の優秀さに比

べるとはるかに劣っていることに

対する劣等感。結果、祖父岸信介

の遺志を継ぐのが自分の使命と妄

想を抱くようになる。それを支え

るのが『特権意識』で、生れなが

らにして支配階級であり、その立

場にいるのが当たり前という意識

が読み取れる」「安倍政権の支配

する今の日本は民主主義国家では

ない。もちろん近代国家でもない。

法治主義もずたずたになっている。

日本がこのまま専制腐敗国家になっ

ていくのか、それとも安倍政権を

一掃し、まともな近代国家になれ

るのか、大きな分岐点に来ている」

（2面につづく）

わーい！みんなの公園ができたヨ～！
イイね！
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「
う
ら
わ
宿
」
読
者
の
皆
さ
ん

こ
ん
に
ち
は
。

Ｈ
２
９
年
度
の
私
の
議
会
に

お
け
る
所
属
委
員
会
な
ど
に
つ

い
て
お
知
ら
せ
い
た
し
ま
す
。

担
当
常
任
委
員
会
は
、
「
ま

ち
づ
く
り
常
任
委
員
会
」
に
所

属
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

こ
の
委
員
会
は
、
都
市
計
画
決

定
議
案
や
上
下
水
道
議
案
、
道

路
・
河
川
な
ど
建
築
行
政
議
案

を
審
議
し
ま
す
。
先
の
市
長
選

挙
の
争
点
に
も
な
っ
た
い
わ
ゆ

る
「
大
型
開
発
」
も
議
論
さ
れ

ま
す
。
さ
い
た
ま
市
の
大
型
開

発
は
、
「
２
都
心
４
副
都
心
」

を
中
心
に
５
０
０
０
億
円
の
税

金
が
す
で
に
つ
ぎ
込
ま
れ
、
さ

ら
に
大
宮
駅
周
辺
再
開
発
、
浦

和
駅
西
口
南
高
砂
地
区
再
開
発

な
ど
も
含
め
て
今
年
度
１
７
０

億
円
が
つ
ぎ
込
ま
れ
ま
す
。

さ
ら
に
、
２
０
２
０
年
の
オ

リ
ン
ピ
ッ
ク
を
理
由
に
、
華
美

な
施
設
建
設
な
ど
も
計
画
さ
れ

る
懸
念
も
あ
り
ま
す
。
「
都
市

計
画
審
議
会
」
は
、
大
型
開
発

計
画
な
ど
都
市
計
画
案
を
議
会

に
か
け
る
前
に
、
市
長
の
諮
問

で
審
議
す
る
「
審
議
会
」
で
、

一
般
市
民
か
ら
の
公
募
委
員
や
、

学
識
経
験
者
、
専
門
家
を
は
じ

め
、
議
会
か
ら
は
４
人
が
派
遣

さ
れ
ま
す
。
本
格
的
に
議
会
で

議
論
さ
れ
る
前
の
段
階
で
計
画

の
正
当
性
、
妥
当
性
が
議
論
さ

れ
る
重
要
な
審
議
会
で
す
。
市

民
の
立
場
か
ら
の
公
共
事
業
に

切
り
替
え
さ
せ
る
た
め
に
も
、

気
を
緩
め
る
こ
と
の
で
き
な
い

重
要
な
仕
事
で
す
。

み
な
さ
ん
の
ご
意
見
を
伺
い

な
が
ら
、
慎
重
に
議
論
し
た
い

と
決
意
し
て
い
ま
す
。

平
成
２
９
年
度
は
「
ま
ち
づ
く
り
委
員

会
」
に
所
属

併
せ
て
３
年
連
続
の

「
都
市
計
画
審
議
員
」
を
担
当
し
ま
す

さ
い
た
ま
市
議
会
議
員

と
り
う
み
敏
行

（1面より）

「どれだけ自民党を負けさせられ

るかが選挙の争点。自民党は立憲

主義も国民主権も投げ出しただ利

権と対米従属だけの極右政党になっ

てしまった。立場がいささかもぶ

れないのが共産党、都議選で共産

党が前進し、その力で野党共闘を

推進し、安倍政権を追い詰めて欲

しい」。

私も、何故安倍内閣の支持率が

下がらないのか、何故菅官房長官

や高村副総裁や二階幹事長などが

傲慢な態度を続けられるのか、何

故稲田や高市や萩生田などが居直っ

ていられるのか、何故訳も分から

ぬ２回生議員が暴言をはくのか、

何故自民党内から安倍批判の声が

あがらないのか、長年疑問に思っ

てきた。そして、私たちがいくら

政治活動をして頑張っても変わら

ないのは、まだ日本が近代国家に

なっていないからなのかとあきら

めかけてもいる。白井聡さんのこ

の主張にまったく同感であった。

しかし今回の結果をみて大変感動

した。都民の意識は健全な方向に

ようやく動きだしたのではないか

と感じた。

そしてこれは全国民の動きにも

通ずるのではないか。根本的な何

故に対する答えにはいたってない

がこの流れをさらに埼玉にも全国

にも広げたい。そして一過性にな

らないように持続させたい。そし

てこれまで保守と言われていた人々

にも話しかけて何故を研究してい

きたいと思う。 （編集部 古澤）

「子どもの成長と絵本・物語」 講師 斎藤惇夫氏

日時 7月23日（日）午後2：00～4：00（受付開始1：30）

場所 さいたま市民会館うらわ 705・706集会室

参加費：500円（定員１００名）

申込 メールkodomosanpo@gmail.com FAX奥山 048-294-1876

子どもの本の散歩道・案内役
吉田雅人

私は、斎藤惇夫氏の講演会（７

月２３日）を共催する「子どもの

本の散歩道」の事務局を務めてい

ます。この「散歩道」は、斎藤氏

に知恵をお借りしながら、子育て

真最中の母親達が子どもの本につ

いて学び合い、交流し合うことを

目的に発足した「会」です。今回

の講演会も、「子どもが成長して

いく中で、絵本や物語はどんな役

割を果たすのか？そして私たちは、

どういう未来を子ども達に伝えて

いこうとしているのか？」そんな

テーマを、より広い方々と共有し

たくて企画させてもらいました。

今の安倍政治や大人社会は、子

ども達の目にどのように映ってい

るでしょうか？「大人は信用でき

ない！」「世の中なんて、どうせ

そんなものさ！」・・・そんな子

ども達の声が聞こえてきそうで、

胸が痛みます。健全な政治を創り

出すこと、そして、子ども達が本

来持っている可能性を育める「場」

を創り出していくこと、それが、

私たちの責任ではないでしょうか。

「オール浦和区の会」の呼びか

け人をされている斎藤惇夫氏は、

福音館書店で取締役まで務め、た

くさんの本を子ども達に送り届け

てきた方です。また「ガンバの冒

険シリーズ」を始めとする作品を

発表された、著名な児童文学作家

でもあります。４月には、浦和で

幼稚園の園長さんも引き受けられ

ました。

今、斎藤惇夫氏ほど熱く、しか

も豊かな知見に裏付けられて、子

どもの本を語れる人はいないと思

います。子どもの文化・環境は全

ての大人が関心を持ち、守ってい

かなくてはならないものです。２

３日の講演会には、子育て中のご

父母は勿論、多くの皆さんに参加

して頂きたいと思います。当日、

会場でお待ちしております。

７月、８月に行われるお薦めしたい講演会を二つ案

内します。それぞれ講演会を主催する担当者に案内

文を寄せていただきました。
学んでキラリ☆講演会２つ

「混乱と旱魃のアフガニスタンから『平和』を考える」 講師 中村哲医師

日時 8月25日（金）18：30～ （受付18：00～） 場所 埼玉会館大ホール

前売入場券1000円（学生―中学生以上500円）当日：一般1200円（学生500円）

申込・連絡先 阿久津048-814-1911

中村哲講演会実行委員会
阿久津俊昭

中村哲医師の活動をご存じです

か。ハンセン病治療のためパキス

タン北部ペシャワールに赴任以来

３４年。アフガニスタン東部で、

医療活動のかたわら１６００本の

井戸を掘り、相次ぐ戦乱と旱魃

（かんばつ）で難民化した人々の

帰還のために灌漑用水を拓いて

「緑の大地計画」を進めています。

この中村医師の活動を是非、多く

の皆さんに伝えたいと、九条の会・

さいたまを中心として、埼玉県内

の１５団体で実行委員会をつくり、

中村哲医師講演会成功のため取り

組んでいます。この企画にたいし

ては、県内３０団体以上の賛同を

得、さらに、埼玉県、埼玉県教育

委員会、さいたま市、さいたま市

教育委員会、テレビ埼玉、朝日新

聞（埼玉総局）、毎日新聞（さい

たま支局）、東京新聞（さいたま

支局）、埼玉新聞社、原爆の図・

丸木美術館からの後援も受けてい

ます。

国内では、安倍政権による国政

私物化に批判が高まっています。

そして、安倍政権は「共謀罪」法

を強行し、憲法９条改定を強行し

ようとしています。国際貢献の名

の下に自衛隊の海外での活動が拡

大されようとしている今、中村哲

医師の献身的な支援活動は私たち

に真の国際貢献、真の平和、真の

豊かさを教えてくれます。中村医

師は語ります。「９条があるから、

海外ではこれまで絶対に銃を撃た

なかった日本。それが、ほんとう

の日本の強みなんですよ」

「平和」「国際貢献」「豊かさ」

「憲法９条」をご一緒に考えたい

と思います。是非、お越し下さい。


